



MUCHOS recuerdan que cuando **Andrés Manuel López Obrador** tuvo su primer infarto, en 2013, esa mañana había pasado un fuerte coraje con el sacerdote **Alejandro Solalinde**, con quien había discutido acaloradamente sobre temas de política nacional.

MÁS ALLÁ de esa anécdota, es bien sabido que **Solalinde** es un personaje muy cercano a **AMLO** con quien cotidianamente hablaba y discutía, un sacerdote de todas sus confianzas que si no fuera por la sotana hubiera sido el titular de la **CNDH**.

POR ESO, a más de uno le brincó el fuerte trancazo que le soltó el saliente comisionado del Instituto Nacional de Migración, **Francisco Garduño**, bautizándolo como **"El Pollero de Dios"**.

EN SU ÚLTIMO día en el cargo se fue con todo contra el defensor de los derechos humanos, a quien señaló de ser promotor de las **caravanas de migrantes** hacia **EU**, además de acusar que la organización que dirige ha vivido de la migración sin siquiera conocerla.

COMO si no fuera suficiente el broncón que se avecina con las deportaciones masivas de **Donald Trump**, Garduño le heredó un pleito más al hasta ayer gobernador de Puebla, **Sergio Salomón Céspedes**, quien será su relevo al frente del instituto.

Y NOMÁS por no quedarse con la duda: si Solalinde es "El Pollero de Dios", ¿por qué no fue denunciado ante las autoridades terrenales? Es pregunta.

• • •

QUIEN sigue rompiendo récords es **Joel Ayala Almeida**, dirigente de la FSTSE, pues lleva 26 años al frente de los sindicatos de burócratas y ayer fue reelegido para quedarse en el cargo hasta al 2030.

SORPRENDIÓ que el priista se quejara en su discurso de que **Andrés Manuel López Obrador** les quitó los "apoyos institucionales".

MÁS AÚN porque lo hizo delante de la titular de la Segob, **Rosa Icela Rodríguez**, quien formó parte de la pasada administración federal.

ESO SÍ, como el colmilludo político también le echó porras a **Claudia Sheinbaum**, al final todo fueron sonrisas e intercambio de cumplidos. Más sabe el Diabolo por sindicalista que por Diabolo... ¿o cómo era?

EL ESPECTÁCULO de **Raquel Sosa**, la responsable de las universidades del Bienestar, en Tihosuco, Quintana Roo, es para llamar la atención.

REGAÑÓ a egresados que le exigían su título, los dejó con la mano extendida a la hora de entregar reconocimientos, los despreció y los tachó de opositores nomás porque exigieron sus derechos y al final, pobladores muy enojados la retuvieron por nueve horas.

DE PLANO Sosa los mandó por un tubo, pero el pueblo bueno se engalló y le reclamó su desmesura unas horas antes de que la Presidenta tuviera un evento en **Yucatán** para promover las Universidades del Bienestar. ¡Ups!

